



Seltenes und Kurioses...



... gab es wieder beim jüngsten Stammtisch des Geschichtsvereins zu bestaunen.

Unter dem Motto „Kunst und Krempel“ wurden Fundstücke aus Keller und Speicher präsentiert und bewertet, wobei der Schwerpunkt dieses Mal auf Werbegeschenken von Gau-Odernheimer Firmen lag.

Neben Kalendern der Raiffeisenbank oder von Edeka-Boos gab es Spielzeugautos von Elektro-Mattinger zu bewundern.

Neben der Vielzahl an Weinprobiergläsern ehemaliger oder auch noch existierender örtlicher Winzerbetriebe erstaunte die Vielzahl an Werbeartikeln der Landmaschinenfabrik Acker.

Nicht nur Aschenbecher, Weingläser und Thermometer wurden gezeigt, sondern auch ein Spielzeugtraktor der Marke „Güldner“, seinerzeit als Zugabe beim Kauf eines „echten“ Traktors verteilt und von den Kindern „zerspielt“, heute ein mit 500,-€ bewertetes Sammlerstück.

Detaillierte Informationen gab es auch zu mitgebrachten außergewöhnlichen Nachlässen eines ehemaligen Freimaurers bzw. eines Marinesoldaten.

Wie gewohnt zogen sich die Diskussionen und Gespräche bei einem Gläschen Wein noch bis spät in die Nacht hin.